

Québec, qui possédait la seigneurie de Beaupré dans laquelle se trouve Saint-Ferréol. Elle est sous l'invocation de saint Ferréol, martyr, dont la fête se célèbre le 18 septembre.

La première chapelle a été construite et bénite en 1767, mais ce ne fut que le 17 juin 1801 que Mgr J.-O. Plessis, évêque de Canathe et coadjuteur de l'évêque de Québec, pourvut à la desserte régulière de cette mission, en obligeant le curé de Sainte-Anne de Beaupré à y faire l'office paroissial chaque quatrième dimanche ou fête d'obligation ou de dévotion.

L'église actuelle a été bâtie sur l'emplacement de la première chapelle. L'ouvrage fut commencé le 17 juin 1842 et terminé le 28 octobre de la même année. Le clocher a été construit en 1853 et la cloche bénite le 27 octobre de la même année.

Les curés de Saint-Ferréol ont été MM. Charles Beaumont, 1843-1852 ; J.-B. Côté, 1852-1854 ; Edouard Richard, 1854-1861 ; Prisque Gariépy, 1861-1862 ; François McDonnell, 1862-1866 ; Charles F. Cloutier, 1866-1875 ; C. Bérubé, 1875-1887 ; A.-H. Gosselin, 1887-1893 ; G.-A. Lemieux, 1893-1900 ; J.-E. Galerneau, curé actuel.

MAIRES DES TROIS-RIVIERES

Antoine Polette, 1846 ; P.-B. Dumoulin, 1853 ; John McDougall, 1854 ; J.-B. Lajoie, 1855 ; Jos.-E. Turcotte, 1857 ; C. Boucher de Niverville ; Sévère Dumoulin, 1865 ; J.-M. Désilets, 1869 ; J.-N. Bureau, 1872 ; T.-E. Normand, 1873 ; Arthur Turcotte 1876 ; J.-N. Bureau, 1877 ; Sévère Dumoulin, 1879 ; H.-G. Malhiot, 1885 ; J.-E. Héту, 1888 ; T.-E. Normand, 1889 ; P.-E. Panneton, 1894 ; R.-S. Cooke, 1896 ; Arthur Olivier, 1898 ; L.-D. Paquin, 1900.